## TRASCENDIÓ

Que el líder del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, sorprendió ayer en redes sociales con un videomensaje llamando a sus correligionarios a "reinventar" al blanquiazul como opción política para los mexicanos sin caer en el autoengaño tras la derrota electoral, lo que algunos panistas interpretan como un predestape del ex alcalde en Benito Juárez como aspirante a la dirigencia, luego de que el senador Damián Zepeda ya se había apuntado. A ver.

Que desde ya algunos legisladores electos de Morena preparan diversas iniciativas a presentar a partir de septiembre en ambas cámaras y tanto Ernestina Godoy como Omar García Harfuch adelantaron que ya trabajan en proyectos que tienen que ver con temas de combate a la corrupción, pero sobre todo en reformas al Poder Judicial. Por supuesto, considerando que el policía es favorito de Claudia Sheinbaum y se perfila para ser secretario federal de Seguridad.

Que si hay consentidos

en este momento en el Partido Verde Ecologista de México se llaman Eruviel Ávila y
Pepe Couttolenc después de
que lograron 600 mil votos en
las elecciones federales para la
Cámara de Díputados, lo que
representó un aumento de 75
por ciento de preferencias para ese partido respeto a 2021.
Con esos números los adscritos
a esa fuerza política la convirtieron en la segunda en el Congreso mexiquense y aseguraron
20 alcaldías.

Que en el día de la entrega de constancias de mayoría, en el Senado no faltaron las sorpresas, como el priista Manlio Fabio Beltrones diciendo que presentará una iniciativa para regular los programas sociales y la gobernadora de Guerrero alegando que iba en calidad de "hija" para atestiguar cómo su padre, Félix Salgado Macedonio, amarraba un segundo periodo, mientras que en el caso de gobernador, la sorpresa mayorde la elección, Joaquín Díaz Mena, acudió a recibir el documento que lo acredita como próximo mandatario de Yucatán con lentes oscuros pues aún resiente lesiones en un ojo y un párpado.